



Seis profesores universitarios en la comisión del congreso sobre el V Centenario de la Catedral

E. A. S.
SALAMANCA

Salamanca conmemora el año que viene el V Centenario de la construcción de la Catedral Nueva. Una de las actividades previstas para dicha celebración es un congreso dedicado a la edificación de la seo. Dicho congreso está previsto para la segunda quincena del mes de abril. Pues bien, la Comisión capitular del V Centenario dio a conocer ayer la composición de la comisión académica de dicho congreso.

El grupo está formado por seis profesores de las dos universidades de la ciudad. Estos son el catedrático de Historia del Arte de la Usal, José María Martínez Frías;

el profesor del departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea de la Usal, José Luis Martín Martín y el compositor y catedrático de Musicología de la Universidad, José María Laborda. Por parte de la Universidad Pontificia aparecen el profesor de Teología, José María de Miguel González; el catedrático de Derecho Canónico, Federico R. Aznar Gil; y el profesor de Historia del Arte, José Ramos Domingo.

Esta comisión ya ha comenzado a trabajar en la organización del congreso.

Una de las últimas actuaciones aprobadas en beneficio de las catedrales fue la reciente aprobación,

por parte del Ayuntamiento, del pliego de condiciones para contratar la restauración de la Torre de las Campanas, con un presupuesto base de 1.606.506,16 euros y un plazo de ejecución de once meses. Tanto el Ayuntamiento como el Cabildo de su Catedral consideran que con esta actuación el templo potencia su atractivo cultural y turístico, y se consolida como uno de los grandes referentes de la ciudad y del conjunto de catedrales españolas en los prolegómenos de la conmemoración de su V Centenario. Por otra parte, la Junta anunciaba en su programa electoral un apoyo a la celebración del V Centenario. ■